

Hadiri Pesta Perak 25 Tahun Gereja Inkulturatif Khatolik St.Mikhael Pangururan, Bupati Samosir Ajak Jemaat Melayani Tuhan

Karmel - SAMOSIR.XPRESS.CO.ID

Sep 29, 2022 - 20:46



SAMOSIR - Dalam rangka menjaga kerukunan sesama umat manusia, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST mengajak seluruh jemaat untuk selalu melayani Tuhan dengan perwujudan saling mengasihi dan melayani sesama umat

Ajakan tersebut disampaikan langsung Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST ketika menghadiri pesta perak 25 Gereja Inkulturatif Khatolik St. Mikhael Pangururan yang berlokasi di Kecamatan Samosir, Kabupaten Samosir, Kamis (29/09/2022)

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dalam sambutannya juga mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan gereja sebagai tempat memuji dan memuliakan Tuhan dan juga tempat untuk mendapatkan ajaran firman.

Ketika kita melayani Tuhan dengan tulus, Nama Tuhan akan dipermuliakan dan karya Tuhan juga akan semakin nyata bagi Kabupaten Samosir dan masyarakat,"ungkap Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST

Bupati Samosir Vandiko juga menyampaikan, Pemerintah (Pemkab) Kabupaten Samosir akan membantu pembangunan gereja Khatolik Inkulturatif Paroki St. Mikhael Pangururan. dikarenakan bangunan ini penuh dengan citra budaya sehingga sangat membantu melestarikan kebudayaan.

"Semoga Allah Bapa Tri Tunggal selalu menyertai dan memberkati dalam melaksanakan seluruh tugas dan tanggung jawab serta pengabdian kita masing-masing, demi terwujudnya pembangunan Samosir yang lebih baik lagi," ujar Bupati Samosir mengakhiri Sambutanya.

Sementara Uskup Agung Medan diwakili Vikaris Efiskopal St. Thomas Rasul Samosir, Ambrosius Nainggolan mengatakan, bangunan yang ada saat ini tidak terlepas dari dukungan Pemerintah Kabupaten Samosir.

Paroki pangururan ini juga merupakan sebuah kebanggaan, dan kebanggaan tersebut terlihat dari arsitektur gereja yang inkulturatif. Arsitektur Inkulturatif bukan hanya kebanggaan Katholik saja, tapi juga bagi jemaat lain," Ujarnya (Karmel)